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Vereadores prestigiam abertura do 1º Fórum de Agricultura de 

Louveira 
       Os vereadores prestigiaram a abertura do 1º Fórum de Agricultura de Louveira, 

realizado pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico da Prefeitura. O evento foi 
realizado na manhã desta terça-feira e contou com autoridades, representantes e 

agricultores locais, momento em que participaram de dois painéis de discussão sobre 

o Programa Municipal de Incentivo à Fruticultura (Promif) e o anúncio de parceria 

com a Embrapa (Empresa Brasileira de Pesquisas Agropecuárias). 
             Falando em nome do Legislativo, o vereador Láercio destacou a importância 

do produtor rural no desenvolvimento econômico e cultural da cidade. “A agricultura 

é a raiz econômica e cultural de nossa cidade”, destacou. O vereador parabenizou, 

ainda, a constante preocupação da administração municipal em promover o 

desenvolvimento da agricultura e incentivar o produtor rural, em especial com ações 
que garantem a permanência do homem no campo, como a determinação de 

preservação de áreas no município, que chega a 58%, e programas de incentivo de 

reconhecimento internacional, como o Promif. 

              Laércio citou, ainda, a responsabilidade de todos os vereadores que 
analisam, discutem e aprovam os projetos que influenciam no progresso da cidade. 

Para o presidente da Câmara, a parceria entre os poderes Legislativo e Executivo tem 

como objetivo promover o desenvolvimento da cidade, sempre se preocupando com 

o bem-estar dos moradores louveirenses. O evento também registrou as presenças 
dos vereadores Caetano (PTB), Helinho (PTB), Luiz Rosa (MDB), Nildo do Redenção 

(PPS) e Rodrigão (PSD). 

               A mesa de autoridades foi composta pelo prefeito Nicolau Finamore Júnior; 

da vice-prefeita Neusa Orestes; do secretário de Desenvolvimento Econômico, Jailson 

Marinho; do presidente da Câmara, vereador Laércio Neris; do representante da 
Embrapa, Paulo Barroso; do representante da Cati Louveira, Luiz Alarcon; e do 

presidente da Associação dos Produtores Rurais, Orivaldo de Jesus. 

          Após os pronunciamentos, os produtores participaram de atividades que 

envolvem o Promif e souberam da parceria que a Prefeitura local está firmando com 
a Embrapa, a fim de contribuir ainda mais com o cultivo de frutas e desenvolvimento 

dos produtos na cidade. 

 


